

Acuerdan CEDH y Santa Catarina colaboración para salvaguarda de derechos



13 de mayo del 2016

Un convenio de colaboración interinstitucional para implementar programas conjuntos de capacitación y observación de los derechos humanos en la administración municipal, fue

firmado este viernes por la Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Sofía Velasco Becerra y el Alcalde de Santa Catarina, Héctor Castillo Olivares.

Este es el primero de varios convenios de colaboración que se firmarán con las actuales administraciones municipales, como una forma más de sumar esfuerzos con los ayuntamientos para consolidar programas de formación en derechos humanos y fomento de una cultura de paz desde el servicio público, comentó la Ombudsman estatal.

A través de este convenio la CEDH y el municipio de Santa Catarina consolidan la coordinación interinstitucional para impartir capacitaciones a servidoras y servidores públicos de las áreas de seguridad pública y atención ciudadana; establecer protocolos de observancia a los derechos humanos y colaboración para investigación ante posibles casos de quejas.

La titular de la CEDH destacó como parte de este acuerdo, se establecerán las bases y mecanismos de coordinación interinstitucional a fin de realizar acciones conjuntas para garantizar la protección, observancia, promoción, estudio y divulgación de los derechos humanos en sus respectivas

competencias.

Velasco Becerra detalló que es obligación de todos los poderes de gobierno promover, proteger, prevenir y defender los derechos humanos por ello la CEDH enfatiza la capacitación como una tarea fundamental para brindar a las autoridades las herramientas de aplicación de la reforma en materia de derechos humanos que establece esta responsabilidad constitucional.

A la firma de convenio asistieron además, José Luis Cabañez Leal, Secretario de Ayuntamiento; Roberto Carlos Farías García, Síndico Segundo; Jhoselyn García Hernández, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del R. Ayuntamiento; y José Guadalupe Garza Lozano, Director de Desarrollo Institucional y Relaciones Públicas de la CEDH Nuevo León.